



Reflexión

Mis queridos hermanos y hermanas,

Espero que estén disfrutando de la cálida temporada de Adviento. Es beneficioso para nosotros tomar este tiempo a fin de año para reflexionar sobre nuestras vidas, relaciones y experiencias de fe. A pesar del sufrimiento y el dolor que podamos haber experimentado, queremos elevar una oración de agradecimiento a nuestro Padre celestial, que es bueno, benévolo y es la fuente de toda bendición. Como dijo nuestro Apóstol Mayor el año pasado: “Mas gracias sean dadas a Dios. Todo lo que hacemos como hijos de Dios... debe tener este punto de partida: ¡agradecimiento! Seamos agradecidos a Dios.” Esto no siempre es fácil, pero con una reflexión y meditación más profunda, tendremos la perspectiva adecuada.

Esta época también nos da la oportunidad de reparar y renovar nuestras relaciones en la familia, en la congregación y en la comunidad que nos rodea. Para servir a Cristo en pleno, es necesario, como hijos de Dios mantener una relación honesta, sincera y de amor entre nosotros. Esta es la base para una congregación saludable.

Relatemos las ricas experiencias de fe a través de las cuales nos ha llevado nuestro Padre celestial durante los meses pasados. Sólo así podemos aprender de ellas y mejorar nuestra salud y vitalidad espiritual.

Vengan queridos hermanos y hermanas, terminemos el año en verdadera comunión cristiana y preparémonos para el futuro: ¡incluye el regreso del Señor! Les deseo un consuelo cálido del Espíritu Santo en estos días y nuevas experiencias de fervor divino y entusiasmo en el año nuevo. ✨

Reciban saludos afectuosos de nuestro querido Apóstol Mayor y de todos los Apóstoles.

Suyo, con amor,


Leonard R. Kolb

Un Paso Adelante

2010 - Trabajo de Ministerio

Pronto entraremos a un año nuevo. Mientras pienso en el año 2009, inundan mi alma una multitud de imágenes acompañadas de una gratitud inmensa hacia nuestro Padre celestial, que es bueno y amoroso. Juntos hemos experimentado en maneras muy diversas Su providencia y Su misericordia abundante. Me gustaría hacer eco de la exhortación enfática que grabó en nuestro corazón nuestro querido Apóstol Mayor en Pentecostés en Chicago: “¡Gracias sean dadas a Dios!”

Además quiero expresar mi aprecio sincero por sus muchos actos de bondad, sus oraciones y su dedicación para servir a Cristo. Nuestras congregaciones se enriquecen a diario por su conmovedora inversión de tiempo, esfuerzo y amor al prójimo.

“Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo.” (Efesios 4:11-12)

En el 2009 examinamos con detenimiento el concepto de responsabilidad personal. Este boletín contenía una serie en curso de artículos sobre el tema “Conservaos”. En el 2010 es importante retener esta enseñanza y edificar sobre el fundamento de la responsabilidad personal mientras avanzamos hacia una congregación saludable. De hecho, nuestro Devocional 2010 (disponible ahora en nuestra página web) se titula “Conservaos...” y contiene extractos relacionados de

Continúa en la página 2

Viene de la página 1

los escritos y servicios divinos de nuestro Apóstol Mayor.

Como se trató en la última transmisión de la reunión de obreros, nos gustaría proseguir en el 2010 con una enseñanza llamada “El trabajo de ministerio”. Este tema viene directamente de una reunión que nuestro Apóstol Mayor celebró, en la que explicó este concepto citado a menudo, de una manera creativa e innovadora.

En el pasado, con frecuencia enfocábamos nuestra atención en los apóstoles, profetas, evangelistas, pastores y maestros, en particular en su rol como ministros ordenados. Cada uno de estos cargos representa un determinado don de ministerio único y necesario para la edificación del cuerpo de Cristo. Sin embargo, examinemos la secuencia específica de este pasaje bíblico. Noten que estos ministerios han sido dados “para equipar a los santos para la obra del ministerio”. ¿Qué podemos concluir de esto? ¿Los santos (todos los miembros de nuestra iglesia) también deben tener un trabajo de ministerio que resulte en la edificación del cuerpo de Cristo!

Creo firmemente que cada miembro tiene un papel indispensable en este proceso; cada uno de nosotros recibe un don único de ministerio de nuestro Padre celestial. Además, le ha dado una vo-

Creo firmemente que cada miembro tiene un papel indispensable en este proceso, cada uno de nosotros recibe un don único de ministerio de nuestro Padre celestial.

cación a cada miembro; una oportunidad de dedicar su don único de ministerio a su congregación que en conjunto constituye el cuerpo de Cristo. Aquí vemos otro matiz más profundo de la frase “servir a Cristo sirviendo a los demás”.

Ahora llegamos a la pregunta central, de suma importancia: ¿Cuál es tu don de ministerio?

Una vez más, esta es una cuestión de responsabilidad personal, porque sólo tú puedes contestar a esta pregunta. Quisiera alentar a todos a recorrer el 2010 con introspección y auto-descubrimiento. Si buscamos dentro de nosotros mismos con honestidad y valentía Dios de seguro revelará este misterio.

Con el propósito de ayudar a cada alma a encontrar y desarrollar su don, durante el 2010 brindaremos recursos y una serie en marcha de talleres diseñados para este fin a todos los miembros interesados.

Además, el recorrido de cada miembro podrá contar con la ayuda sabia y sensible de nuestros ministros ordenados. También se ofrecerá capacitación y recursos especializados con el objeto de crear una cultura de liderazgo compartido, colaboración y aprendizaje.

Un paso adelante es un plan multifacético a largo plazo que nos encamina hacia nuestra visión de salud, crecimiento y terminación de la congregación.

2009: Salud individual — Responsabilidad personal y “Conservaos”

2010: Salud congregacional — El trabajo de ministerio



En conclusión, consideremos qué saludable será cada congregación cuando cada don de Dios se emplee al servicio de Cristo. Qué liviano y alegre será el trabajo cuando nos comprometamos colectivamente bajo la dirección del Espíritu Santo. Mi esperanza es que todos puedan percibir los beneficios de dar Un Paso Adelante juntos. ✿

Noticias de Juventud

Convención de Jóvenes 2010

Los planes para la Convención de Jóvenes 2010 continúan desarrollándose a medida que docenas de personas creativas de todo el país trabajan en los quince equipos funcionales que están organizando el evento. En la Convención de Jóvenes que se celebrará en la Universidad de Purdue en West Lafayette, Indiana, con el tema Yo sirvo a Cristo (“iServe Christ”), se mostrarán las actividades iServe3 en la que nuestros jóvenes han participado, se presentará un concierto público dirigido a ayudar a una organización de caridad y se ofrecerán numerosas actividades y oportunidades para que nuestra juventud disfrute y se una. Estos eventos nacionales de la juventud siempre crean experiencias de mejoramiento personal que permanecen en el alma.

El costo para asistir a la Convención ya se fijó en \$300. Este aviso temprano debiera dar a cada joven el tiempo suficiente para reunir fondos para la ocasión. Esta Convención promete ser una experiencia significativa y gratificante para todos los que asistan.

Lo último de iServe3

Los jóvenes de todo el país disfrutaron de participar en eventos especiales para servir a sus familias, congregaciones y comunidades. Para ver lo que nuestros jóvenes están haciendo, echa un vistazo a la página web de la iglesia en www.nac-usa.org y busca en iServe. ✿

Feliz Cumpleaños Nº 85 Apóstol de Distrito Ayudante Fendt



Recientemente, el Apóstol de Distrito Ayudante retirado John W. Fendt celebró su cumpleaños número 85 rodeado de familiares y amigos incluyendo al Apóstol de Distrito Kolb. El Apóstol Fendt ha vivido una vida ejemplar de ministerio y servicio a Cristo en una carrera de 50 años. Es apropiado celebrar con él y extender nuestros mejores deseos de todo el distrito donde se forjó un camino maravilloso de bendición y tocó tantas vidas. A continuación una biografía breve:

El Apóstol ha llevado diversos ministerios en el distrito desde 1946, después de su baja del servicio activo en las fuerzas armadas de los Estados Unidos. Ha estado casado 57 años con su esposa Lillian. Tienen 2 hijos, 5 nietos y 1 bisnieto. Fue ordenado Apóstol en 1967 por el Apóstol Mayor Schmidt. Como tal sirvió en diversos distritos dentro de los Estados Unidos y en más de 50 países alrededor del mundo.

Nos unimos para desear al Apóstol Fendt un cumpleaños muy bendecido y los mejores deseos para el año que viene. ✿



Próximos Eventos

Mirando al pasado...

El año 2013 marca el 150 aniversario de la fundación oficial de la Iglesia Nueva Apostólica. Con el propósito de documentar nuestra herencia nos gustaría formar un grupo de trabajo a través de todos nuestros distritos para ayudar a acumular la historia de la INA en los Estados Unidos. Si a usted le interesa participar de este grupo, por favor hable con su líder de distrito.

Fin de Semana Nacional de Pilares en Miami, FL

El fin de semana del 19-21 de febrero de 2010, Miami, FL, será el anfitrión de un fin de semana Nacional de Pilares con nuestro Apóstol de Distrito Kolb. Todos los jóvenes mayores de 21 años están invitados. La inscripción en línea estará abierta entre el 1 de diciembre y el 1 de enero. Los participantes son responsables de su propio transporte hacia y desde Miami, así como del costo de 2 comidas y una cuota de hospedaje de \$75. Todos los demás gastos, incluyendo el transporte durante el fin de semana estarán cubiertos. Pronto se publicará más información detallada en www.nac-usa.org.

Visita del Apóstol Mayor en 2010

El Apóstol Mayor visitará los Estados Unidos el 5 de septiembre de 2010 para celebrar un Servicio Divino en Detroit. El Templo Masónico en Detroit con capacidad para más de 4000 personas, ha sido seleccionado como sede de este servicio. Todos están invitados a asistir.

Además, durante el mismo fin de semana se llevará a cabo una conferencia nacional de rectores. Será una ocasión histórica en la que nuestros ministros tendrán la oportunidad de participar en sesiones educativas, tratar asuntos del manejo de la iglesia y disfrutar de la compañía del Apóstol Mayor en un ambiente de reunión informal.

7 de Marzo de 2010

Servicio de difuntos. Creemos congregaciones de oración y compasión para apoyar la obra de redención en el reino eterno.

Perspectivas: Saludos del Apóstol



Con la intención de aclarar, me gustaría abordar el tema de los saludos del apóstol anunciados a principios del servicio divino. Es una práctica común de nuestros ministros iniciar el servicio con el saludo del apóstol. Se ha hecho con tanta continuidad a través de los años que algunos pueden suponer que es una parte oficial del servicio. No lo es. En la Biblia podemos ver los orígenes de esta práctica en las cartas enviadas por los primeros apóstoles, en particular el apóstol Pablo. A menudo comenzaban o concluían sus cartas con saludos personales en la forma de un cariño para el destinatario.

Luego de tratarlo con nuestro Apóstol Mayor sin embargo, es claro que esta práctica es algo exclusivo de nuestro distrito de EUA. Quisiera pedir a nuestros ministros que se abstengan de emitir estos saludos como costumbre y limitar su uso sólo a las ocasiones en que su apóstol específicamente los extienda.

Menciono esto para que no le extrañe si no escucha los saludos. Esto no indica de ninguna manera una desunión entre el ministro y su apóstol o que el servicio carece de fundamento. La relación con el apostolado de Cristo se crea a través de la oración de apertura. Si el ministro recibe los saludos de su apóstol los añadirá al servicio divino y servirán como un cariño especial para la congregación. ✪
LRK



Nuevos artículos a la venta

Un CD de música de piano, “Keys to the heart - Christmas” y el “Devotional 2010” ya están disponibles para ordenar. Por favor vea el afiche en su congregación o visite la página www.nac-usa.org para más detalles.